

七本木公民館だより

2021年 1月 Tel・Fax 34-1726



皆様、明けましておめでとうございます。昨年は、春先からコロナ禍に見舞われ、現在もなお、先の見えない閉塞感から息が詰まりそうな状況が続いていますが、今年は皆さんにとって、より良き年になりますよう心より祈念しております。

さて、昨年計画をしました公民館事業は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け、これまで大半が中止を余儀なくされており、当面も身動きの取れない状況が続くと思われまます。

先行きについては、環境の変化を見極めながら、できるものから順次事業を再開していくこととしますが、これまでと同じ方法での実施が難しいものについては、事業の内容を適宜見直すなど、柔軟に対応してまいります。

なお、公民館事業については、「足を運び易い」をモットーに、引き続き魅力度の向上に取り組んでまいります。皆様のご支援ご協力が大きな後押しとなりますので、本年もよろしくお願いたします。

館長

七本木公民館主催 どんど焼きまつりについて

地域の皆様にご協力をいただき、毎年開催をしております恒例のどんど焼きまつりは新型コロナウイルス感染症拡大防止の見地から、今年**中止**とさせていただきます。

毎年、楽しみにして下さっている皆様には誠に申し訳ありませんが、ご理解賜りますようお願い申し上げます。



12月5日（土）大掃除を実施しました。

年末恒例の大掃除は、3密を避けるため、利用団体の皆様にはお声がけをしませんでしたので、公民館活動推進員の皆様を中心とした少人数での作業となりましたが、窓ガラスなど見違えるようにきれいになりました。関係者の皆様には厚くお礼申し上げます。



10月24日（土）「資源ごみ」の搬出作業を実施しました。

公民館活動推進員及び利用団体友の会の男性の皆様にご参加をいただき、「資源ごみ」の搬出作業（物置に保管した古紙等の業者のトラックへの積み込み）を実施しました。関係者の皆様には改めて感謝申し上げます。今回の搬出量は、地域の皆様のご協力により、全部で4,000kgとなりました。内訳は、新聞1,690kg 雑誌920kg ミルクパック60kg ダンボール1,330kgとなっています。有難うございました。「資源ごみ」の回収は随時行っておりますので、引き続きよろしくお願いたします。

《 飲酒運転をしない させない ゆるさない 》

ことしもよろしく
おねがいします